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高校生ボランティア・アワード2023

0toOneを立ち上げた理由は、私たちの学校
を知ってもらいたいこと地域との交流を深め
たいこと、地域貢献を学校の特色と結び付け
たいことにあります。

飛び立て0toOne!～ゼロからイチへ～

私たち0toOneは、関わる方々に世界にある
様々な文化や個性を知ってもらいたいと強く思います。
その為、考える機会を0toOneが作り、各々の視野を広げてもらいたいと感じます。
また、それを達成する為にもまずは私たち「0toOne」を阿倍野から日本......
はたまた世界に飛び立たせ、認知度の向上に努めます。
SNS運用や地域の行事への参加等、
一歩一歩「0toOne」としての活動を丁寧にしていきたいと思います。

最近ではLet'sサークルという町のイベントにボ
ランティアスタッフとして参加したほか、出店と
パフォーマンス出演も行いました。子ども達を対
象に竹のネームプレート作りをワークショップと
して出店し、子ども達や保護者の方々にも楽しん
で貰えました。地域の方々とも関わることができ、
私達の活動を知ってもらえる良い機会となりま
した。

なぜ立ち上げ、0toOneと名付けられた？

0toOneの歩み

私たちの名前（0toOne）に込めた意味は、地
域とのかかわり、特色の発揮、身の回りのこと
をすべてゼロからイチへとすることです。

私たちは、毎週木曜日常盤区域内の通学路であ
いさつ運動を行っています。朝は通勤通学で交
通量が多いので、地域の方々や子ども達が安心
して通行できるよう交通安全運動も行なってい
ます。

常磐ふれ合い広場では、イベントのお手伝いをし
ました。小学生向けのイベントだった為、「どのよ
うに小学生と接するか」を意識しました。この経
験は現在行っている英会話で、子ども達と接す
る際の意識にも繋がっています。 地域の防災訓
練にも参加し、日本に住む海外の方の通訳を担
当しました。通訳の大変さ、海外の方々の防災に
対する姿勢を知り、自身も災害に備える大切さ
を学びました。

 現在、 私たちは週に2回育徳コミュニティーセン
ターで小学生を対象に英会話レッスンをしてい
ます。英語を学ぶ楽しさを知ってもらいたいとい
う 気持ちで内容を考え、練習し、行っています。 
小学生が楽しんでくれている様子を肌で感じる
ことができ、とてもやりがいを感じています。
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レッスン先でのinterview

＿設立理由＿＿＿＿＿ ＿なぜ「0toOne（おとわん）」？

＿地域の”補佐役”＿＿＿ ＿イベントに参画＿＿＿

＿英会話レッスン＿＿＿ ＿地域に「おはよう！」＿＿

＿おとなの声＿＿＿＿ ＿こどもの声＿＿＿＿
子ども達はレッスンを楽しんでいますね。英語に
興味を抱くと同時に、0toOneが新しい居場所
にもなっているとも思います。またレッスンを通
して英語を身に着けつつ、普段接する機会の少
ない高校生との関係が築けられます。この画期
的な試みを子ども達が肌で感じることによって、
刺激になると思います。

・英語で喋ることや、レッスン中のGAMEが楽し
いです。0toOneのレッスンで学んだことを学校
の授業にも生かしたいです。
・0toOneのメンバー達はとても優しく英語を教
えてくれます。レッスンをきっかけに英会話に興
味を持ったので、英会話教室の見学にも行きま
した。


